



AL IGUAL QUE EN LOS AÑOS 2017 Y 2023

# COMITÉ DE MINISTROS VUELVE A RECHAZAR PROYECTO DOMINGA

La nueva negativa, la tercera en 11 años para la iniciativa que impulsa Andes Iron, “se resolvió de manera unánime”, indicaron en una declaración, medida que provocó duras críticas de la empresa y los gremios. La firma anunció acciones legales, mientras que asociaciones mineras lamentaron las señales contradictorias para proyectos de inversión. 4



GOBERNADOR VISITA AL DIRECTOR DE DIARIO EL DÍA FRANCISCO PUGA 6-7

**AUTORIDADES**

RECONOCEN A ESTUDIANTES POR LOGROS EN LA PAES 2

**DESPIDO INJUSTIFICADO**

**EXTÉCNICO FERNANDO DÍAZ DEMANDA A COQUIMBO U.** 13



EN PERMISOS DE CIRCULACIÓN  
**CONTRALORIA DETECTA IRREGULARIDADES EN PAHUANO** 5

**BUSCAN MEJORAS EN SUS BASES**  
 EN MARZO SE INICIA POSTULACIÓN AL CONCURSO DEL FFOIP 9

